

PACTO GLOBAL CHILE EXTIENDE EL PLAZO DE POSTULACIÓN HASTA EL 5 DE SEPTIEMBRE:

# Reconocimientos Empresariales CONECTA 2025

Con el compromiso de visibilizar, inspirar y relevar iniciativas empresariales que contribuyen al logro de la Agenda 2030. Pacto Global Chile abrió las postulaciones para la **sexta edición de los Reconocimientos Empresariales CONECTA 2025**, una instancia que busca distinguir a aquellas empresas que generan un impacto real y medible en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en Chile.

Este año, los Reconocimientos CONECTA llegan con importantes novedades. La plataforma será **actualizada** y para potenciar el alcance de los casos, por segundo año consecutivo se realiza la entrega de **'feedbacks'** a las buenas prácticas ya disponibles en la plataforma. De esta manera, la herramienta se consolida como un espacio estratégico que no sólo recopila buenas prácticas, sino que también fomenta el aprendizaje entre pares, la identificación de tendencias y la creación de alianzas en torno a los grandes desafíos globales.

## Plazo extendido hasta el 5 de septiembre

Gracias al alto interés demostrado por las compañías, Pacto Global Chile decidió **ampliar el plazo de postulación hasta el 5 de septiembre de 2025**, con el fin de dar oportunidad a que más empresas presenten sus iniciativas y sean parte de este reconocimiento que pone en valor el liderazgo empresarial en sostenibilidad. Las bases y el formulario de postulación están disponibles en el sitio web <https://conecta.pactoglobal.cl/casos>.

Las categorías de reconocimiento se estructuran en torno a las cinco dimensiones de la Agenda 2030 —**Personas, Planeta, Prosperidad, Paz y Alianzas**— además de dos categorías transversales: **Derechos Humanos e Interconexión de los ODS**. Los casos son evaluados por un equipo de jurados externos compuesto por especialistas de diversas áreas vinculadas al desarrollo sostenible, lo que asegura una selección rigurosa e imparcial.

## Una plataforma con trayectoria y resultados

Desde su creación en 2020, la plataforma **CONECTA** ha reunido **474 casos documentados de 105 empresas**, de los cuales **45 han sido reconocidos** por su aporte concreto a la sostenibilidad. Estos datos reflejan no solo el compromiso creciente del sector privado, sino también la capacidad de la plataforma para visibilizar iniciativas transformadoras y replicables en distintos sectores productivos.

*"Las empresas juegan un papel clave en la generación de soluciones innovadoras y en la promoción de prácticas responsables que contribuyan al crecimiento económico, social y ambiental del país, por ello es relevante visibilizar a aquellos casos que destacan por su impacto y sirven de buen ejemplo a otras",* señaló Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile.

## Una red que avanza hacia 2030

Con más de 20 mil empresas socias y presencia en 167 países, **Pacto Global** la mayor iniciativa de sostenibilidad empresarial del mundo. En el país cuenta con más de 200 socios y a través de programas, alianzas y herramientas como CONECTA, impulsa la acción del sector privado para avanzar más rápido hacia el cumplimiento de la **Agenda 2030**, que enfrenta su recta final con grandes desafíos: actualmente, sólo el 15% de las metas están encaminadas a cumplirse, el 48% muestra un progreso débil e insuficiente, y el 37% se encuentra



Ceremonia de Reconocimientos Empresariales CONECTA 2024, junto a autoridades de gobierno y representantes de las Naciones Unidas en Chile

estancado o incluso en retroceso.

En este contexto, **los Reconocimientos CONECTA** cobran especial relevancia como un motor de acción y visibilidad, fomentando que más empresas articulen sus estrategias de sostenibilidad con la Agenda 2030 y a través de sus acciones lograr incidir en los indicadores asociados a compromisos país en esta materia.

## Una cita imperdible en diciembre

La ceremonia de entrega de los Reconocimientos Empresariales CONECTA 2025 se realizará el próximo **11 de diciembre**,

donde se darán a conocer los proyectos más destacados de esta sexta edición. Será una instancia para reconocer públicamente el liderazgo empresarial, compartir aprendizajes y reforzar el llamado a acelerar el cumplimiento de los ODS en Chile.

**Para más información ingresa a [www.pactoglobal.cl](http://www.pactoglobal.cl)**  
**Para formar parte escribe al correo [socios@pactoglobal.cl](mailto:socios@pactoglobal.cl).**